

GRÜNE IM RAT • Laufenstraße 84 • 52156 Monschau

An die
Bürgermeisterin der Stadt Monschau
Frau Silvia Mertens
o.V.i.A.
Rathaus
52156 Monschau

**FRAKTION IM RAT
DER STADT MONSCHAU
RATHAUS – ZIMMER 301**
LAUFENSTRASSE 84
52156 MONSCHAU
FON +49 2472/81384
FON +49 2472 1438
FAX +49 2472/912879
EMAIL FRAKTION@GRUENE-MONSCHAU.DE

Datum: 14. Juni 2021

Antrag zur Sitzung des Wirtschaftsausschusses am 26.10.2021

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Mertens,

hiermit bitten wir Sie, den Punkt

Ausbau des Angebots an Wohnmobilstellplätzen in allen Stadtteilen Monschau
auf die Tagesordnung des **Wirtschaftsausschuss** am 26.10.2021 zu nehmen.

Ferner bitten wir zu diesem Punkt folgenden **Beschlussvorschlag** zur Abstimmung zu bringen:

Die Verwaltung wird beauftragt, einen strukturellen Plan zur Errichtung und zum wirtschaftlichen Betrieb von attraktiven Wohnmobilstellplätzen in jedem Ortsteil der Stadt Monschau unter folgenden Prämissen zu erarbeiten:

- **mindestens 1 attraktiver Stellplatz in jedem Ortsteil**
- **großzügige und fest gründende Stellplätze**
- **Freiraumfläche für Spiel und Bewegung (Kinder)**
- **einheitliches und einfachen Tarifmodell**
- **Trinkwasser- und Stromversorgung sowie Grauwasser- und WC-Kassetten-Entsorgung**
- **Möglichkeit zur Abfallentsorgung (Abfall-Trennung)**
- **Toilettenanlage**

Begründung:

Das seit Jahren sich ändernde Urlaubsverhalten der Menschen, die Rückbesinnung auf naturnahen, individuellen Erlebnisurlaub und auf die Heimatregion Deutschland haben bereits in 2020 zu erheblich mehr Tourismus im Stadtgebiet Monschau geführt. Dieser Trend wird sich in 2021 fortsetzen und zudem noch durch die pandemischen Auswirkungen verstärkt.

Als logische Folgerung dieser Entwicklung gibt es ebenfalls seit einigen Jahren einen Boom des Urlaub mit dem Wohnmobil. Wenn Monschau diesem Trend Rechnung tragen möchte, und auch wirtschaftlich an dieser Art Tourismus partizipieren möchte, ist ein kommunales Konzept dafür notwendig. Das heutige Angebot eines, eher dem Zufall geschuldeten, sehr schönen Platzes in Rohren, plus des unattraktiven Platzes in Monschau am Burgring entspricht weder dem Anspruch der Zielgruppe noch der möglichen Wertschöpfung für die Stadt.

Ein weiteres Argument für einen entsprechenden Strukturplan ist die Notwendigkeit, die wachsenden Touristenströme im Sinne der Bevölkerung und der Natur bzw. deren Schutz zu lenken.

Mit freundlichen Gruß

Werner Krickel
Fraktionsvorsitzender